
日本獣医生命科学大学に行ってきました！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

実験の授業に参加させていただくと卒業生がいました。 最初は緊張気味でしたが・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

慣れてくるとウロウロして・・・           研究室にも入れていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

先生方が楽しそうに説明してくれました  。       最後は説明会に参加しました。 

 

今回は 9 名の生徒が参加しました。普段は見ることのない実験室の様子や、大学の授業を見学でき

て生徒は刺激を受けているようでした。実験器具も高校とは違うし、大学生とも触れ合うことがで

きて、楽しかったと生徒はいっていました。日本獣医生命科学大学の方々、ありがとうございまし

た。 


